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令和３年第９回天草市教育委員会臨時会会議録 

1 期 日 令和３年７月１日（木）午後２時３０分開会 

2 場 所 天草市役所 庁議室 

3 本会議に出席した教育委員等 

委    員  木 下 えり子    委    員  行 合 八恵子 

委    員  吉 森 啓 司    委    員  岩 﨑 あゆみ 

委    員  池 崎 教 授    教  育  長  石 井 二三男 

4 本会議に出席した事務局職員  

教 育 部 長  長 元   忠    教育総務課長  本 多 俊 隆 

学校教育課長  赤 星 潤 一    学校給食課長  堀 口 広 正 

生涯学習課長  岡 田   恵    教育総務課課長補佐  谷 口 哲 也 

5 本会議に付した議題等 

（１）議題 

   議第 24号 天草市教育委員会教育長職務代理者の指名について 

   議第 25号 天草郡市教育委員会連絡協議会役員の選出について 

6 会議の概要 

（１）開会 

石井教育長： ただ今から、令和３年第９回天草市教育委員会臨時会を開会する。傍聴人がいないこ

とを確認する。 

（２）教育長報告 

石井教育長： 令和３年度第９回教育委員会臨時会を開会する。 

（３）教育長及び教育委員新任・再任者挨拶 

石井教育長： 引き続き教育長に再任された。新たな気持ちで身の引き締まる思いである。 

事務局には常々言っている言葉だが、へき地という言葉はあるが、地理的・距離的な

へき地はあっても、教育にへき地はなく、あってはならないと常々思っている。天草に

生まれ、天草で教育を受けて良かったと思えるような子供たちを地域の皆さんと一緒に

なり育てていきたい。 

池崎委員： 牛深町の池崎教授と言います。教育委員の重責を引き受け、皆さんにご指導いただく

こともたくさんあると思うが、天草の子供達が生き生きと成長していけることを願い、

力不足だが、皆さんと一緒に教育に携わって、精いっぱい頑張りたい。 

（２）議題 

議第24号 天草市教育委員会教育長の職務代理者の指名について 

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

本多教育総務課長： 議第 24 号天草市教育委員会教育長職務代理者の指名について、地方教育行政の組織
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及び運営に関する法律第 13 条第 2 項及び天草市教育委員会教育長職務代理者に関する

規則第２条に基づき、教育長職務代理者の指名をお願いする。同法では、教育長に、

事故があるとき又は教育長が欠けたときは、あらかじめ指名する委員がその職務を代

理すると定め、また、同規則では、教育長の改選ごとに職務代理者を指名すると規定

している。 

石井教育長： 天草市教育委員会教育長職務代理者に関しては、木下委員を指名したい。 

（全員賛成） 

木下委員： ただいま教育長職務代理者の指名を受けた。大変緊張しているが、私も皆さんと一緒

に教育の発展に向けて頑張っていきたいと思う。よろしくお願いする。 

議第25号 天草郡市教育委員会連絡協議会役員の選出について 

石井教育長： 事務局より説明をお願いする。 

本多教育総務課長： 議第 25 号天草郡市教育委員会連絡協議会役員の選出について、上天草市、苓北町、

及び本市で構成されている天草郡市教育委員会連絡協議会を運営する役員として、各

市・町の教育長のほかに、各市・町の教育委員の代表各１名が、役員として参加する

体制になっている。このため、本市教育委員５名の中から、新たに天草郡市教育委員

会連絡協議会役員として、教育委員の代表を１名選出する必要がある。なお、昨年は

天草郡市教育委員会連絡協議会総会において本市から教育委員の代表として役員に参

画されていた黒鶴委員が連絡協議会の会長として選任されていた。これまでの慣例に

より任期途中で各市・町の教育委員の代表が交代された場合は、交代前の役員の任期

を引き継ぐこととされているので、本市教育委員会の委員代表が、自動的に連絡協議

会の会長の職に着任することになることを申し添える。 

石井教育長： 説明があったが、役員の選出について、推薦意見はないか。 

行合委員： 木下委員にお願いしたい。 

石井教育長： 木下委員を推薦する意見があった。異議はないか。 

（全員賛成） 

石井教育長： 木下委員を同会役員として選出することと決定する。 

7 その他 

石井教育長： 教育委員又は事務局から何かないか。 

行合委員： 天草郡市教育委員会連絡協議会総会の時に、この二、三年は木下委員、蓑田委員に意

見を言ってもらっている。せっかく二市一町が集まる会議なので、意見を言い合える

会議になることを期待する。 

木下委員： 今年度に関して、総会はあるのか。 

本多教育総務課長： 今年の総会日程は未定。去年は書面決議だったが、今年については、また連絡させて

もらう。 

石井教育長： いずれにしても、天草は一つという考え方から、いろんな意見を出していただきたい。 

石井教育長： ほかになければ、以上をもって会議を閉じる。お疲れさまでした。 


